

## BREVES



### Hoy comienza a regir licencia digital de conducir en la región

● Este viernes se implementará oficialmente en la región de Valparaíso la Licencia Digital de Conducir, que permitirá a los conductores contar con una versión física modernizada -que incluye un código QR único- y una versión digital accesible desde una aplicación móvil vinculada a la Clave Única. De esta forma, se mejora tanto la fiscalización como la seguridad del documento. Al respecto, el seremi de Transportes, Benigno Retamal, señaló que “a partir del 1 de agosto empieza el funcionamiento pleno de la Licencia Digital en toda la Región de Valparaíso y, en comunas como San Felipe, hemos tenido una excelente marcha blanca, lo que nos permite afrontar con mucho optimismo este proceso nuevo que trae mayor seguridad, mayor comodidad para las personas, para el usuario y también para el sistema, porque va a ser muy difícil adulterar este tipo de documentos”. Es importante indicar que la implementación de esta medida ha sido progresiva en todo el país desde febrero de este año. Quienes deban obtener o renovar su licencia desde este viernes, lo harán en el nuevo formato y podrán acceder a la versión digital mediante la app disponible para dispositivos iOS y Android. Cabe precisar que las licencias actuales seguirán siendo válidas hasta su fecha de expiración, sin necesidad de hacer un cambio anticipado. 🗳️